



COMUNICADO

Presidente de Asoex realizó presentación durante reciente Gira Presidencial a Europa



Santiago, 26 de octubre de 2018.- Con ocasión de la reciente gira presidencial a Europa, específicamente a la ciudad de Hamburgo en Alemania, el Presidente de ASOEX, Ronald Bown, fue invitado a participar como expositor en la jornada "Economic Conference-Chile", organizada por la Wirtschaftsvereinigung for Lateinamerika (Asociación Empresarial para América Latina), la Cámara de Comercio de Hamburgo, la Cámara Chileno-Alemana de Comercio e Industria (CAMCHAL) y ProChile, donde se analizó la evolución económica latinoamericana en su relación con Europa y Alemania.

En este contexto, el Presidente de ASOEX participó en el foro: "Sustentabilidad en la Industria de Alimentos", donde compartió tribuna con el Dr. Helena Menikov, Director de Waren-Verein der Hamburger Börse e.V, de Hamburgo; Jürgen



Boruszewski, Director de Cobana GmbH & Co. KG, de Hamburgo y Jens Dallendörfer, Directora de Latin America, WILO SE, de Dortmund.

En la oportunidad, Ronald Bown, abordó materias relacionadas a la sustentabilidad y la fruta chilena, centrándose en las diferentes instancias que aborda la fruticultura chilena respecto de la sustentabilidad, destacando que no se trata de un esquema relativo sólo a la protección del medio ambiente, sino que comprende la sustentabilidad de manera más integral, donde se consideran aspectos como la apertura y mantención de los mercados, la protección fitosanitaria, la sustentabilidad económica de la industria, así como también la defensa de la libre competencia.

Bown, destacó además que la sustentabilidad para el sector nacional tiene un eje fundamental y primordial reflejado en la protección de las personas, en cuanto a trabajadores de la industria, consumidores y comunidades que habitan en el entorno de las empresas.

El representante de ASOEX, también se refirió a los distintos sistemas de certificación existentes en el sector, que permiten que todas las actividades que se realizan en relación a la sustentabilidad, puedan ser medibles, verificables y acreditables.

Finalmente, el dirigente manifestó su preocupación en relación a las acciones que desarrollan algunos organismos no gubernamentales, que buscando dar cuenta de algunas deficiencias que pudieran existir en algunos países, especialmente en Latinoamérica, se han referido a circunstancias puntuales respecto a la insuficiencia hídrica de manera exagerada, y en algunas ocasiones motivadas por intereses de carácter político, incluso, incitando a la población a no consumir productos provenientes de ciertas zonas.

Al respecto, el Presidente de ASOEX destacó la importancia que reviste exigir una mayor prolijidad en la información que emiten estas organizaciones, de tal forma que reflejen la verdad, ya que, en lo que respecta al caso chileno, el sector ha tomado todas las medidas necesarias, y de manera responsable, para mitigar cualquier impacto en materia hídrica.

Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG

Cruz del Sur 133, Piso 2, Las Condes, Santiago de Chile, Mesa Central: [+56 2 2472 4700](tel:+56224724700)

www.asoex.cl